

Smooth Criminal (ALTE VERSION)

Projekt N-A-O 's geschichte

Von NaokoHara

Prolog: Prolog

Ein Traum.... Nur ein Traum sollte es sein.... Eine friedliche Welt.

Russland, das Land der kalten Winter und des Wodkas. Von hier ging die Gefahr aus, die die Leute meines Landes dazu trieben, gefährliche genetische Experimente zu machen.

Einst war ich ein normaler Wolf... ich weiß, dass dies so ist, weil ich es gelesen habe... erinnern tue ich mich jedoch nicht an die Zeit vor dem Tag X.... dem Tag als sie mich mit nahmen.

So, wie ich das verstanden habe, wollten sie so viele genetische Variation wie möglich für ihre Experimente und ich passte voll in ihre Zielgruppe.

Dazu muss man wissen, dass der damalige russische Präsident damit begann aufzurüsten und sich Spannungen sowohl zwischen Russland und den USA als auch Russland und Deutschland entstanden. Aus Angst, in einer Kriegssituation zu unterliegen, wurden von der Regierung Wissenschaftler bezahlt, aus Zivilisten perfekte Kampftruppen zu erschaffen.

Das Ziel war es einen Krieger zu schaffen, der absolut folgsam ist, Verletzungen übersteht, immun gegen Gifte ist und effizient tötet.

Die Experimente waren eine einzige Katastrophe... kaum aus zu malen, wie viele dadurch umkamen... nur ich nicht....

Sie kreuzten meine Gene mit denen von 6 wilden Wölfen, die penibel nach ihren spezifischen Fähigkeiten ausgewählt wurden.

Ich überlebte diesen furchtbaren Eingriff in meine DNA... jedoch war das Ergebnis nicht, was die Wissenschaftler wollten.

Ich hatte mich zwar körperlich furchtbar verändert, mein vorher graues Fell war nun braun und hatte einige überaus merkwürdige Zeichnungen, wechselte zudem plötzlich von Nacht zu Tag die Farbe... aber was brachte das den Wissenschaftlern, wenn mein Charakter immer noch derselbe war...

Ich erinnere mich dunkel, wie sie vor mir standen, sie nannten mich unvollkommen, schwach... unnütz. Sie wollten mich gerade ‚aussortieren‘ als einer von ihnen dazwischen ging. Sein Name war Iwan Nowak. Angeblich ein Pole... gelogen, wie seine Kollegen bald rausfinden sollten.

Er überzeugte seine Kollegen davon, dass es bereits an ein Wunder grenzte, dass ich die genetischen Veränderungen überlebt hätte und, dass sie dies zu ihrem Vorteil nutzen sollten.

So steckten sie mich erneut in einen Tank...

Ich habe nicht ganz verstanden, wie sie es schafften, aber sie fanden in meinem Gehirn die gewünschten Charaktereigenschaften und extrahierten sie. Sie lagerten sie vorerst in einer Art künstlichen Gehirn zwischen und bearbeiteten meine Erinnerungen.

Das war auch der Moment indem ich mein altes Leben hinter mir lassen musste... keine Erinnerungen an Freunde und Familie mehr... eine völlig neue Identität.

Ab und an wurde ich wach, hörte die Wissenschaftler reden, sie hörten auch sehr oft Musik bei der Arbeit. Klassik... ein Lied hatten sie oft laufen, weil es wohl Iwan, der das Team anführte recht gut gefiel... ein Orgelstück... düster aber kraftvoll... und da waren diese 10 Noten... sie stachen immer sehr aus dem Lied hervor... ich erinnere mich genau an sie...

Auch hörte ich sie über mich reden... da fielen Sätze wie ‚Unglaublich, dass sie trotz all dieser OPs überhaupt noch ein aktives Gehirn hat‘ und ‚Dieses Projekt wird uns weltberühmt machen‘

Projekt... mehr war ich für die nicht...

Allerdings merkte ich mir, wo sie all die Informationen über mich aufschrieben... eine dicke Mappe mit der Aufschrift „Projekt N-A-O“. Das stand für Neuronal-Anatomische-Optimierung.

Dann kam er... der Tag an dem die veränderten Charaktereigenschaften dem Projekt zugeführt werden sollten... hier beginnt das ganze Drama...

Eine Geschichte voller Mord, Leid und Folter... und einem gewissen schwarzen Humor.

Ende Prolog.